

Presidencia	Educación, Universidades y Sostenibilidad	Economía, Hacienda y Seguridad	Presidencia, Justicia e Igualdad	Agricultura, Ganadería, Pesca y Aguas	Cultura, Deportes, Políticas Sociales y Vivienda	Empleo, Industria y Comercio	<b>Obras Públicas, Transportes y Política Territorial</b>	Sanidad
-------------	---	--------------------------------	----------------------------------	---------------------------------------	--	------------------------------	---	---------

Obras Públicas, Transportes y Política Territorial

Las Palmas de Gran Canaria - 29 de mayo del 2015 - 14:01

## Convenio GRAFCAN-FUE para impulsar la incorporación de universitarios al mercado internacional

El documento, suscrito por Domingo Berriel y Fernando Martínez, se enmarca dentro del "Máster en Professional Development" de la Universidad de Alcalá de Henares

Imprimir Noticia



El consejero de Obras Públicas, Transportes y Política Territorial del Gobierno de Canarias, Domingo Berriel, como presidente de la empresa pública Cartográfica de Canarias, GRAFCAN, y Fernando Martínez, director gerente de la Fundación Universidad-Empresa, FUE, han firmado un convenio para la puesta en marcha del programa GAIA, para el desarrollo de Competencias Profesionales en Mercados Internacionales, un proyecto de formación de postgrado dirigido a titulados universitarios dentro del Máster en Professional Development de la Universidad de Alcalá de Henares.



Un momento de la firma - Consejería de Obras Públicas, Transportes y Política Territorial

El convenio, firmado el pasado 15 de mayo, contribuirá a aumentar la empleabilidad de los universitarios gracias a la formación complementaria, facilitando la incorporación de los alumnos al mercado laboral internacional mediante una primera experiencia profesional y una formación postgrado adaptada a la demanda.

Para ello se impartirá un programa académico de formación "on-line" que completará la cualificación de los alumnos, y prácticas en GRAFCAN. Como complemento a la formación académica del estudiante en prácticas, la FUE impartirá una formación pre-profesional sobre aspectos que faciliten la posterior empleabilidad de los estudiantes GAIA.

GRAFCAN y la FUE realizarán los trámites oportunos para el desarrollo del programa, mientras que el Centro Internacional de Formación Financiera de la Universidad de Alcalá, CIFF, se encargará de las funciones docentes del programa, prestará el apoyo técnico y administrativo necesario para su desarrollo, y gestionará las prácticas.

El Programa será financiado por el Centro Internacional de Formación Financiera de la Universidad de Alcalá, GRAFCAN, y la FUE.

GRAFCAN, que fijará el plan de formación práctica, acogerá a los alumnos durante seis/doce meses, responsabilizándose de su formación práctica. La empresa aportará 8.668 euros para becas cuya duración sea de 6 meses; y 13.676 euros para las que duren 12 meses, cantidades calculadas para una dotación económica mínima al estudiante de 800 euros mensuales.



ÚLTIMAS NOTICIAS | + LO MÁS LEIDO

14:58 Canarias celebra su Semana Cultural en Miami